
 

 

 

 

 

 

 

★ 平成 24 年度国交省・県に対する各地域合同要望会の開催 

平成 24 年度要望会が、7 月 24 日に開催され、地域の未来に連なる改良。急を要する道路事業等、

強く要望いたしました。全部落区長が出席しました。山本会長が代表した要望事項は、下記のとおり

です。 

 

１．余戸～片柴間バイパス道の早期完成と、小鹿方面の入口に当たる片柴橋の拡幅改良等、併行 

して計画推進をお願いしたい。 

２．中津～大規模林道間は、名勝地小鹿渓、姫路鳥取線等きわめて重要な路線である。拡幅、橋 

の改良等、早期着手をお願いしたい。 

３．神倉～中津間（小鹿渓）の道路突角改良工事等の完備による、交通安全、駐車場確保の整備 

を促進していただきたい。 

４．吉田～高橋間の中間地点に位置する水路の側溝並びに横断暗渠の改修を早期着手していただ 

きたい。 

５．高橋部落内（内外精機前）の県道横断排水管及び侵食部分の補修を早期に着手いただきたい 

６．西小鹿橋架替は、交通面、特に冬期での安全性、緊急時による防災面からも、拡幅、改良の 

必要性がある。早期着手をお願いしたい。 

７．県道三朝温泉木地山線井土部落～三朝ゴルフ場間は、用地買収後、長期改良工が進んでいま 

 せん。早期改良促進をお願いします。 

８．岩本地内(岩本公民館～岩本努宅)の舗装工事を早期着手して、不備を解消していただきたい 

９．冬季間における地域内の除雪に、万全を期していただきたい。 

 

 

 

★ 片柴バイパス道の進行状況と小鹿地域との課題 

〔行政説明会より〕 

  片柴バイパス道は、平成 25 年度着工、27 年度完成の予定で 

ある。また、以前より地域の要望であった片柴橋の改良工事も 

併行して行うとの行政説明でありました。 

 

★ 公民館事業  

① 小鹿川と親しむ会（8月 5日（日））9時 30分～開会。町内外からの参加申し込みが、多数ありますが、

小鹿地区の皆さんも、多数ご参加くださいますよう、お待ちしております。 

② 30 年も続く、恒例の部落対抗ソフトボール大会（8 月 15 日（水）） 

毎年、盆の帰省者参加等、楽しくユニークな大会運営を行っています。

本年も、多数参加していただきますよう、よろしくお願いいたします。 

             ③ 東小校区秋季大運動会日時決定！  9 月 9 日（日） 

 

 

 

 

 

 

★ 地域協議会の活動について 

  小鹿地域協議会では、各集落区長全員、各部長 3 名が運営委員として、活動の推進に当たっており

ます。地域とのつながり、また、町行政とのかかわり等、各集落区長に問合せや、ご意見をお寄せ下

さい。 


